



## Entrevista / Ricardo Monreal (Coordinador de senadores – Morena)

“En el desayuno de la unidad, que era entre gobernadores, aspirantes y líderes de Cámaras –que fue de 9 a 11– no fui invitado, esa es la verdad”. [...] “No fui invitado al desayuno, obviamente estaba el líder de la Cámara de Diputados, el presidente de la Cámara de Diputados; lo lógico es que estuviera alguien invitado del Senado, su presidenta que ahora está fuera, pero yo he estado aquí y pude haber estado en el desayuno. Pero eso a mí me parece que es un error y que si se acude a eso no va a salir bien”.

<https://drive.google.com/file/d/1XqjEfcw4UGtOuyjVNXNDIFzNoiG6fMM2/view>